



Communiqué

Nîmes Métropole continue son déploiement de bus électriques : 9 nouveaux véhicules sont en circulation !

Jeudi 24 juillet 2025 – Nîmes Métropole. 9 nouveaux véhicules propres, de la marque Bluebus, fraîchement acquis par l'Agglomération, circulent désormais à Nîmes. Ils remplacent ainsi les anciens minibus du réseau. Ces nouvelles acquisitions portent à 98 le nombre de véhicules acquis par Nîmes Métropole depuis 2020, dont la totalité est à énergie propre (électrique, biogaz et biocarburant).

Particularité de ces 9 Bluebus : ils sont spécialement conçus pour circuler en centre-ville et en zones étroites et sont donc parfaitement adaptés à nos collines nîmoises. Bus urbain par excellence, 100 % Français (fabrication à Quimper), le Bluebus 6 mètres est un modèle de dernière génération. Il peut accueillir jusqu'à 35 passagers. De faible largeur, il est plus maniable et rapide (jusqu'à 70 km/h) que les anciens minibus circulant sur le réseau. Il bénéficie d'une autonomie de plus de 280 kilomètres et il est pourvu d'un chargeur intégré.

Côté confort et accessibilité, ces nouveaux véhicules disposent d'un espace de conduite plus spacieux et d'une rampe électrique pour les personnes en fauteuil roulant. Pour la sécurité des usagers, tous ces véhicules sont équipés de caméras de rétrovision conformes à la nouvelle réglementation.

Rajeunir la flotte et poursuivre la transition énergétique du matériel roulant était l'une des volontés annoncées de Nîmes Métropole pour les transports. Un investissement qui s'est accéléré atteignant 33 M€ cumulés depuis 2020.

"L'Agglomération investit massivement dans ses mobilités, et en particulier dans le renouvellement de son parc roulant. L'arrivée de ces nouveaux bus électriques Bluebus marque une étape supplémentaire dans notre engagement constant pour des mobilités respectueuses de l'environnement, et améliorant le confort des usagers avec des véhicules modernes, parfaitement équipés", souligne Franck Proust, président de Nîmes Métropole et 1er adjoint au Maire de Nîmes.

"Depuis plus de cinq ans, Nîmes Métropole s'investit pleinement dans un objectif majeur : le renouvellement de sa flotte de bus. Aujourd'hui, l'ensemble des véhicules fonctionne exclusivement avec des énergies propres et durables, telles que l'électricité, le biogaz ou les biocarburants. Investir aujourd'hui, c'est semer les graines d'un avenir meilleur pour les futures générations.", complète Jean-Marc Campello, vice-président délégué aux mobilités et infrastructures de transports.

Support à disposition :

- Photos du bluebus électrique (Crédit photo : Nîmes Métropole)

Contacts Presse :

Tom Roussel
Directeur adjoint de la communication
06 63 63 11 39
tom.roussel@nimes-metropole.fr

Marion Morlock
Chargé de communication
06 75 41 70 06
marion.morlock@nimes-metropole.fr